

Der Ausschuss für Umwelt, Stadtentwicklung und Verkehr nimmt die Niederschrift über den öffentlichen Teil der 8. Sitzung des Ausschusses für Umwelt, Stadtentwicklung und Verkehr am 09.06.2011 zur Kenntnis.

Herr Staratschek bittet seine Aussage bezüglich der Ortsumgehung Innenstadt (Top 2) dahingehend zu ändern, dass er nicht grundsätzlich gegen die Verlegung der B 229 gewesen sei. Er sehe die Verlegung aber ursächlich für die Probleme des Einzelhandels in der Innenstadt. Durch die Verlegung der B 229 werden potentielle Käufer von der Innenstadt ferngehalten.